



consultation télédiagnostic

Vous souhaitez aller plus loin dans l'optimisation de vos déchets ? Rien de plus facile, pour vous, nous avons lancé la téléconsultation !

Dans ce contexte de crise sanitaire, SUEZ vous propose une consultation en visio ou par téléphone pour un diagnostic à distance, sur un créneau horaire de deux heures environ. L'objectif est d'analyser les conditions de tri et de gestion des déchets sur votre site afin d'identifier des axes d'amélioration dans un souci de conformité, de sécurité et d'optimisation des pratiques et des coûts.

Un pôle d'expertise SUEZ est dédié aux diagnostics, dans une démarche de recherche de performance. Forte de son expérience sur l'organisation du tri, la conformité réglementaire et la recherche de nouvelles solutions, notre équipe vous délivrera un cahier de recommandations à l'issue de la téléconsultation.

PRENDRE RENDEZ-VOUS >